

Heraldo de Castellón

DIARIO ANTIFASCISTA

ARG XLIX
Núm. 14.822

FRANQUEO
CONCERTADO

Jueves 3 de Marzo de 1938

Redacción, Administración y talleres: D. Barral, 11

PRECIO
15 CENTIMOS

TELEF. 1833
APARTADO 12

EL CARNAVAL FASCISTA

UNA SOCIEDAD PERVERTIDA

La perversidad con que los fascistas españoles cometen sus fechorías se manifiesta únicamente a la perversidad de los fascistas de todas las latitudes. El fascismo tiene una manera de hacer muy particular, que se distingue en seguida: sus crímenes son típicos de uniforme. Tomos de Quince, para considerar el crimen como una de las bellas artes, necesitó intoxicarse de opio durante sesenta años. Los fascistas, para ejecutar sus crímenes dando expansión a su temperamento artístico, sólo necesitan intoxicarse con fascismo. Ellos mismos son una droga embotecedora y corrosiva. Sus cualidades positivas son peores que la de la tintura de laudano o que las de la morfina. Son algo así como la estricnina que en algunos sitios se suministra a los perros para hacerlos que reventen. Los fascistas, al tragar la estricnina de que están hechos, también terminarán por reventar.

A los fascistas hay que estudiarlos a través de la teatología. Constituyen, sin duda, una colectividad de anormales. La homosexualidad tiene mucho de fascismo, de tal manera que es posible que un homosexual no sea fascista, pero es seguro que todos los fascistas son homosexuales. Uno lo son en farsa; tienen la inversión en estado latente. Otros lo son ya declarados. No cabe duda de que la afinidad electiva que se produce desde un principio entre los fascistas alemanes y los españoles fue puramente homosexual. El gran escándalo de pedestería que se descubrió entre los "nazis" tuvo su equivalente en el que se produjo entre los señoritos de Sevilla con motivo de la asistencia a la Exposición de una Delegación marroquí.

Marañón, que aspiraba a ser el Rasputín de la aristocracia española, dedicó un gran interés a asomarse por los intersticios del misterio de la homosexualidad. "Los estados intersexuales" pudo llegar a concluir que eran los Estados fascistas. No quiso llegar a tal conclusión; pero en cambio presentó a los enfermos de esa degeneración como a gente desbastada y pulida hasta el último extremo de la depuración. Todos los aristócratas afinados por el burla de las generaciones eran, forzadamente, homosexuales. El aspirante a Rasputín español, a pesar del gran número de simpatizantes que asediaban a su inteligencia, dijo una verdad por casualidad, perfectamente comprobable. Todos los aristócratas españoles, que son como el rabo de una rana de hombres, ya no tienen de hombres más que el recuerdo de lo que fueron sus antepasados.

Cuenta Anita Loos que fue a que Freud le examinase la pique. Ella lo dijo: "Yo no sé más que pienso una cosa: la nada".
"¿Voy a ver—indagó Freud—por ejemplo usted habrá pensado alguna vez matar a alguien y no lo habrá hecho?"

Anita Loos, afirmó:
"Una vez pensé matar a uno y lo maté".
"¿Cómo lo mató?"
"Freud no indagó más."
"Si los fascistas se sometiesen a ser vistos por el lente de la psicoanálisis, también confesarían que hacen las cosas según las piensan. Piensan cortarle el pelo a una mujer, y se lo cortan; piensan matar

a multitudes de españoles indefensos, y los matan; piensan conquistar a un moro y lo conquistaron. Ese refinamiento de rapar la cabeza y las cejas a las mujeres o de atormentar a los hombres simulando repetidas veces su sustramiento, tiene un sello cierto de perversión homosexual.

Las solteronas beatas y sin religión, a quienes ha crecido un bozo abigotado, son en el mundo femenino del fascismo, lo más sobresaliente. Tienen el cuerpo recomido por las tentaciones del diablo, las cuales les infiltran una maldad pocas veces superada por los monstruos clásicos como Jac el Destripador, el vampiro de Dusseldorf, Barba Azul, etc. Una virago incubada en el fanatismo es el peor bicho que existe en el mundo. Y todas las viragos de España y del extranjero son fascistas ardientes. En la España invadida explotan baba vitoreando a los moros y a los italianos. Cuando la seca naturaleza de que están en posesión trata de resucitar a la vista de los moros, en vez de suspiros les arranca un alarido de hembra sin sexo.

Es el fascismo una barreadera que va recogiendo todo lo podrido que anda por la tierra macilante y en vías de descomposición. Resulta una perversión la de toda esa gente, mucho peor que la griga de la decadencia y la romana cuando el Imperio estaba moribundo. Representan el último respingo de una época, y tienen algo del que ha caldo en un pantano hediondo, y cuando se está ahogando, saca de vez en vez la cabeza y se pone a cantar un tanto.

El elegir los fascistas españoles a Franco por jefe no es una casualidad simple. Es una fatalidad histórica. Franco ganó esa jefatura cuando estaba en el Tejido Extranjero y salía todas las mañanas a la puerta de su tienda de campaña en salto de cama. Entonces se consagró como capitán que podía pensarse a la cabeza de todo un mundo purrefacto. Era el capitán nato de los viejos verdes, de los señoritos de labios pintados de las beatas fascistas con círculos, o sea con joroba; de las muchachas falangistas con sed de horizontes, de los jesuitas pejudos corruptores de niños; de toda la batallada de herrumbre humana sedienta de alcohol, de drogas y de placeres extravagantes. Era el verdadero capitán de la torcida espada.

Y ahí lo tienen ustedes ahora en la cúspide de esa pirámide de encamientos, sonriendo ambiguamente a los homosexuales de Italia y Alemania, y de la Moreña. En esa sonrisa de perdida caben todos los crímenes que en la España fascista se han cometido. Sonríe como aquel "Ricardito" que metió a un hombre en un baul después de haberlo descuartizado. Franco es el Caudillito de los homosexuales, que respondiendo a los impulsos de sus torcidas naturalezas descuartizan a sus víctimas y las meten en un baul. Idéntico a este crimen fue el que cometieron con un aviador republicano. Idénticos son los que cometen mientras los otros fascistas falsamente religiosos esparcen el humo del incenso e invocan con una letanía desvergonzada a un dios que quieren hacer también, vesánico.

M. ALVAREZ PORTAL.

Frente Popular anti-fascista

Comité Provincial Castellón

Suscripción pro refugios

SEPTIMA LISTA

	Ptas.
Suma anterior	312.115
Joaquín Alba	500
Nos y Rebol S. L.	10.000
Ramón Roig Morelló	100
Félix Roig Morelló	100
Miguel Ortiz y Elvira Vallés	1.000
Francisco Ramba Viñes	2.500
Francisco Ramba Torres	2.500
José Guaita	1.000
David Pallarés	500
Antonio Dolz Fabregat	1.000
Ramón Rebol	250
Almer y Baeza	2.000
Ramón y José Gooes Roig	250
Juan Pellicer Ruiz	200
Vicente García	250
Salvador Peláez Edo	100
Alberto Casano	5
Valentín Carreras Conejero	1.000
Suma y sigue	335.370

Herejías en nombre de Dios

El Dios decente está con nosotros

El catecismo de la doctrina cristiana pregunta: "¿Cuántos dioses hay?"

Podrán responder a esto los católicos fanáticos y fanatizantes de la zona rebelde y los que en la España leal simpatizan con ellos? "¿Cuántos dioses hay?"

No conocíamos los católicos sinceros más Dios que el Dios del Sinal que pomulgó el Decálogo, el mismo Dios que en Belén, "nacido para salvarnos", que en Nazaret fue obrero "para darnos ejemplo de vida", que sembró de milagros los caminos de Judea y dejó resplandeciente la alma con la luz de su palabra; el mismo Dios que predicó paz y caridad, humildad y mansedumbre, que fue perseguido por ricos y sacerdotes, que murió en la cruz, enseñándonos a morir por su religión.

¿A morir por su religión? No enseñó Jesucristo a matar por su fe, sino a morir por ella.

¿Qué Dios, cual Cristo es ese que pide sangre y ordena matanzas? Católicos, una sola sangre es la que redime: la de Cristo en el Calvario. Toda otra sangre, derramada en nombre y a favor de la fe, mancha, degrada, condemna, es sello de maldición sobre el verdugo que la vierte.

Católicos, ¿por qué pedis sangre, en nombre de Dios?

El vuestro es sanguinario; el nuestro es pacífico; el nuestro, el de nuestra fe, que nos predica paz y amor, humildad y mansedumbre.

El vuestro excita a la guerra y al odio a la soberbia y a la venganza. Dios que decreta guerra, patrocina odios, protege a los soberbios y bendice las venganzas; ¡no es Dios! Es una deidad minúscula, odiosa, aborrecible. Sus altares están ensangrentados, sus ministros llevan armas mortíferas, las oraciones de la liturgia son gritos de combate.

Nuestro Dios, el Dios del Sinal y de Calvario, es Dios de Paz, de Amor... En su nombre predicamos bondad, humildad, mansedumbre, perdón y misericordia.

ORGULLO DE RAZA

"Antes morir que manchar su sangre"

Recuerdan los mallorquinos, seguramente, un palacio situado en la calle Ancha de San Bernardo, entre las de San Vicente y la Palma, en cuyo balcón central campeaba un gran escudo heráldico con ferreas cadenas que lo circundaban, y el mote de la familia, que en gruesas caracteres decía: "Antes morir que manchar su sangre".

No hace falta saber a qué familia pertenecía aquel palacio, pero sí conviene consignar que al advenimiento de la República desaparecieron el mote y cadenas, aunque persistió el escudo.

Es de suponer —aunque no puede afirmarse— que los propietarios de la mansión y poseedores en la actualidad de la leyenda, estén a estas horas en la tierra ocupada por los fascistas, puesto que son escatísticos los individuos que con pretentida sangre azul, ideas de democracia, de libertad, y de la doctrina del Cristo que fue predicando por el mundo el amor como hermanos, han permanecido entre nosotros.

Es escudo a que nos referimos es trasunto fiel de una época, espejo de plata en que se miraban los que creían haber nacido de una raza superior, sin tener en cuenta que los fundadores de esas estirpes fueron de la mayor parte de los casos soldados de fortuna, brutos con acometividad y suerte, bastardos nacidos de la ilicitud de una reina o de las rijsidades de un monarca.

Por las ciudades castellanas, por esas viejas ciudades que aún conservan la pátina de los siglos pasados, encontraréis —con un porcentaje abrumador— sobre los portales de antiguas casas solariegas, escudos de bastarda que pregonan el origen de una nobleza que casi siempre tuvo por arranque un hecho extralegal.

Nunca se esforzaron por ser o parecer virtuosos, pero, en cambio, se ufanaban de apellidos que, por su ranciedad y abollengo, demostraban una estirpe legendaria. Pero al coger el árbol genealógico de una familia cualquiera de las llamadas nobles y caminada de las ramas hacia el tronco, veréis —salvo siempre las excepciones— cuánta impureza, cuánta enormidad encontraréis hasta llegar al señor de horca y cuchillo, al que ejercía el derecho de pernada con las hijas de sus vasallos, al que

¿Cuántos dioses hay?

El vuestro es odio; el nuestro es amor.

El odio es la negación del amor. "Amor fugiens, amor que huye", lo ha definido San Agustín.

Vuestro Dios huye del nuestro, porque es al contrario. Vuestro Dios es la negación del nuestro.

Católicos fanáticos. "¿Cuántos dioses hay?"

"Un sólo Dios verdadero", responde el catecismo. ¡Uno sólo! El Dios Amor; el Dios Paz... ¡El nuestro! Que sufre con los que sufren, que llora con los que lloran, que es trabajo en el taller, es oración en los labios puros que no se contaminaron con palabras de odio y de venganza.

¡Uno sólo! El nuestro. Vosotros no tenéis Dios.

PADRE SALVADOR DE HIJAR (CAPUCHINO).

explotaba, oprimía, martirizaba, y daba la muerte al se le ponía en las mientes, a los siervos de la gloria.

Y los descendientes de aquellos bárbaros son los traidores de ahora, los que por no dar en favor del pueblo una mínima parte de lo que los sobraba, lo han dado todo para ayudar a la infamia fraguata por Franco y sus secuaces; los que no han tenido inconveniente en decir que enlazarán los cañones hacia sus propios palacios, para ver destruidas las riquezas y obras de arte acumuladas por muchas generaciones, antes de que quedaran en manos de la República, que habla de custodiarlas y conservarlas, como un tesoro nacional.

Cierto que no pudo medirse a todos los individuos de una clase por el mismo rasero, que en todos hubo siempre bueno y malo. ¿Quién se atrevería a negar, mirando las tendencias eclesásticas, que entre los clérigos los hubo buenos, caritativos, cumplidores fieles de la doctrina que predicaban?

Conoció en Almará al obispo Ordoña, santo varón en quien encarnaban las virtudes de aquel monarca Benavente que inmortalizó Víctor Hugo, y puede asegurarse que entre estos y los curas de escopeta y perro que dicen misa, a los moros pidiendo a Dios que les dé buena puntería y valor para matar cristianos, hay tanta diferencia como la que va de San Agustín al cardenal Segura.

Aristócratas hubo que pudieron hacerla: perdonar su soberbia; a cambio de algún rasgo, de alguna decisión meritoria, aunque nunca les vino en gana tenerlas en favor de los menesterosos; jamás se le ocurrió a ninguno mejorar la situación de los colonos, y si de derecho los esclavos estaban manumitidos, los príncipes o los que los administraban, culpaban de que la manumisión no pudiera ser nunca realidad.

Desde la cuna aprendían a ser los señores, a que cuanto les rodeaba estuviese sometido a su capricho, y si al proclamarse la República en los primeros momentos de expectación y pánico borraron las improntas de sus escudos, perduraron en su alma y aún siguen creyendo que es preferible morir a manchar su sangre, entendiendo que esa mancha es la que proveerá del contacto con los de abajo; con los humildes. Por eso desentendieron tanto odio por los hombres democráticos, por eso no conciben ni pueden tolerar que haya otra aristocracia que la suya, la de los viejos pergaminos y los rancios progenitores; por eso abominan de la cultura, maldicen de la inteligencia y execran a los intelectuales. Sólo quieren un pueblo analfabeto, una roca de jumentos que por necesidad tenga que adorar de mano del amo el pan y el litigo. Nada de diálogo; el Señor intangible e invulnerable, con quien no se puede discutir.

Hubo alguno, como el conde de Benavente, que reaccionó contra el orden del rey para que hospedase al traidor condestable de Borbón, quemando su palacio de Toledo, cuando el huésped lo abandonó, porque en él había tenido que albergar, y quien purificarlo. Pero acaso la soberbia del de Benavente fuera más proclive contra el mandato real, que no había

(Pasa a la cuarta plana.)

Inglaterra contesta a las provocaciones nazis con un extenso plan de rearme

Información oficial de los frentes Partes del Ministerio de Defensa Nacional

Barcelona.—El parte oficial facilitado anoche por el ministerio de Defensa Nacional dice:

FUERZAS DE TIERRA

«Sin novedad importante que destacar en los distintos frentes.»

El jefe de las fuerzas alemanas invasoras

Barcelona.—Nota del ministerio de Defensa Nacional:

«El ministerio de Defensa Nacional ha podido comprobar que el general Zander, jefe de la Región Condor y de todas las demás fuerzas especiales alemanas que en unión de las del ejército italiano invaden el pueblo español de acuerdo con los rebeldes, es el mismo que figura en los cuadros de las Deutschen Luftwaffe, fuerzas aéreas alemanas, como jefe del sexto sector aéreo de aquel país.»

Bombardeo en Almería por tres aparatos fasciosos

Barcelona.—El ministerio de Defensa Nacional ha facilitado las siguientes notas:

«Esta tarde, a las 3:45, tres trimotores fasciosos bombardearon Almería, con resultado nulo.»

Como consecuencia de este bombardeo ha habido 18 muertos, de los cuales once son niños, y siete heridos.»

El castigo de "La Gloriosa" a los buques piratas

En el «Almirante Cervera» hubo 12 muertos y 20 heridos

«Como se consignó oportunamente, en el bombardeo que el día 22 de febrero último efectuó nuestra aviación sobre los buques de guerra fasciosos que realizaban un ataque contra Sagunto, fué alcanzado el crucero «Almirante Cervera.»

A bordo de este buque, en el que se ocasionaron importantes averías, hubo doce muertos y veinte heridos.»

Consejo Administrativo de la Caja de Ahorros

Mañana viernes, a las siete de la tarde, celebrará sesión ordinaria el Consejo Administrativo de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Castellón.

INFORMACION GENERAL

Misja recibe al ministro de Agricultura

Madrid.—Esta mañana, el general Misja ha recibido la visita del Ministro de Agricultura.

El Tribunal de Espionaje y Traición trabaja

Barcelona.—El Tribunal de Espionaje y Alta Traición ha dictado sentencia en la causa instruida contra Fermín Botella Cobo y Antonia Vega Castillo.

La pena resultó completamente desfavorable para el procesado, que siendo soldado de un batallón disciplinario, escapó de varias posiciones a que había sido destinado y utilizó reiteradamente las insignias de oficial del Ejército, cometiendo otros hechos delictivos. También fué evidenciada la falsedad de acusación de espionaje hecha contra la procesada.

Permin ha sido condenado a pena de muerte, y Antonia, absuelta.

El mismo Tribunal ha condenado a treinta años de internamiento en campo de trabajo a Antonio José Coro.

Lo que publica la "Gaceta"

Barcelona.—La "Gaceta de la República" publica una Orden del Ministerio de Defensa Nacional, disponiendo se verifique en la Escuela de Radio, del grupo de protección

de vuelo, un curso para cubrir cuarenta plazas de telegrafistas y treinta de radiotelegrafistas entre militares y paisanos.

Disposiciones del «Diario Oficial»

Barcelona.—El "Diario Oficial del Ministerio de Defensa Nacional" inserta una Orden disponiendo que el teniente coronel de Estado Mayor Francisco Zamarro Agustina y el mayor de Estado Mayor Rafael Alvarez Serrano, caen baja en el Ejército, con pérdida de todos los derechos, como desafectos al Régimen.

Por igual causa se dispone la baja del teniente coronel Gerardo López Oliván, de varios comandantes de Artillería y uno de Sanidad.

Una carta de Prieto al presidente del Parlamento catalán

Barcelona.—El Ministro de Defensa Nacional ha enviado la siguiente carta al Presidente del Parlamento catalán:

"He visto en la prensa que una cariñosa alusión a mi persona, hecha por el Presidente de la Generalidad ante el Parlamento catalán, fué subrayada por éste con su aplauso. Quiero expresar al Parlamento mi gratitud y la dejo consignada en estos renglones dirigidos a su Presidente."

¡Hasta Queipo se atreve!

El asesino dictador de Sevilla emplaza a los ingleses

y amenaza con la «reconquista» de Gibraltar para los «nacionalistas»

Gibraltar.—"Ciertos bandidos británicos nos han robado Gibraltar—declaró ayer el general Queipo de Llano al Estado Mayor del mando militar local de La Línea, y añadió: Gibraltar fué perdido para nosotros por la cobardía y la traición de estos bandidos ingleses que lo han convertido ahora en una guardia suya. Pero sabemos que no permanecerán en ella mucho tiempo, porque rescataremos Gibraltar para unirlo de nuevo a la madre patria. No hay razón ninguna para que Gibraltar sea otra cosa que español."

Antes de esta alocución había tenido lugar un gran desfile militar con ocasión de la visita de Queipo de Llano y de Orgaz. Ambos llegaron a La Línea acompañados por oficiales alemanes entre los que figuraban un coronel de la "Reichswehr", dos capitanes y tres tenientes escoltados por un escuadrón alemán, con bayoneta calada.

La ceremonia comenzó con una misa al aire libre oficiada por un cura de Málaga, el padre Alfredo Coll, quien dirigiéndose al auditorio, le exhortó a "aplantar implacablemente a los enemigos, porque esta guerra es una guerra santa y porque los nacionalistas han recibido de Dios el mandato de dar muerte a los paganos".

Después de la arenga de Queipo de Llano, cinco mil soldados rebeldes, al mando de cien oficiales alemanes, desfilaron ante el ex general y su escolta. Después, Queipo de Llano pasó revista a un batallón ale-

mán de la guarnición de San Roque.

París.—Con referencia a la visita y peroración de Queipo de Llano en La Línea, el corresponsal en Gibraltar del "Daily Herald" confirma que la manifestación fué organizada por Queipo de Llano, y que durante la misma el ex general prometió liberar pronto a Gibraltar y devolverlo a los verdaderos españoles. Participaron en la manifestación cinco mil soldados del ejército franquista, que desfilaron a lo largo de la frontera de Gibraltar. Se colocaron altavoces en todos los puntos de la frontera para permitir a los habitantes de Gibraltar que escucharan el discurso. Queipo iba acompañado por oficiales extranjeros y por el ex general fascioso Orgaz. Queipo dijo: "Estoy seguro de que muchos entre vosotros sois rojos. Pero no me preocupo. Recibiréis muy pronto vuestro castigo". Habló después "de este Gibraltar que nos ha sido robado por una banda de bandoleros ingleses, porque Gibraltar era, es y será siempre español. Una sombra siniestra planea sobre Gibraltar. En la roca se encuentran criminales y piratas. Nosotros liberaremos pronto Gibraltar y lo devolveremos a sus propietarios legítimos, los españoles nacionalistas." Dice el corresponsal del "Daily Herald" que los fascistas de Gibraltar ovacionaron el discurso. Al final de su peroración, Queipo de Llano declaró: "Nosotros tenemos que limitar a los italianos, porque un italiano vale por dos españoles."

EXTRANJERO

INUNDACIONES EN LOS ANGELES

Los Angeles.—Desde hace cuatro días llueve torrencialmente en California.

Se han originado inundaciones tan grandes que no se recuerdan en los cuatro últimos siglos.

Muchas personas son arrastradas por la corriente. Hollywood está completamente inundado. El tráfico ferroviario, está completamente paralizado. Dos trenes se encuentran completamente bloqueados por las aguas, que siguen subiendo.

LA DEFENSA DEL IMPERIO BRITANICO

Londres.—Al publicarse el "Libro Blanco" sobre la defensa nacional, se conocen las cifras exactas destinadas a la defensa del Imperio Británico. El total es de 343 millones de libras. Para 1939, se prevén gastos todavía más considerables.

Las construcciones navales han pasado de 139,345 toneladas, en 1936 a 375,740 en 1937 y a 547,015, en 1938. Este año se pondrán en servicio: tres acorazados, un portaaviones, cuatro grandes cruceros, tres submarinos, tres siembraminas, dos cañoneros, tres buques-taller y otras unidades.

Para el Ejército se destinan 85 millones de libras esterlinas.

SIGUE EL PROCESO CONTRA LOS TRAIADORES A SU PATRIA

Moscou.—Continúan las declaraciones de los procesados en el juicio trotskyista-derechista.

Zernow dijo que en 1916 a 1920, perteneció al partido Menchevique, ingresando a últimos de año en el Comunista, y que se había puesto en contacto con algunos de los acusados, al objeto de facilitar informes al servicio de espionaje alemán.

Se confesó autor de sabotajes en la producción del trigo, siendo Comisario de Agricultura y de haber recibido del servicio de espionaje alemán, 30.000 marcos y 150.000 rublos.

El año 1936 conferenció con Ricoff acerca de la necesidad de producir una "revolución de palacio", es decir, asesinar a los dirigentes soviéticos, para apoderarse del Poder.

El fiscal le preguntó: —¿Fueron muchos los individuos que os dirigieron?

El procesado respondió: —Ricoff y el espionaje alemán.

EL ESTATUTO DE TRABAJO, APROBADO POR LA CAMARA FRANCESA

París.—La Comisión del Trabajo de la Cámara ha aceptado las proposiciones transaccionales sobre los puntos en que ambas Cámaras mantenían sus discrepancias, los cuales consistían en la escala móvil de aumentos de salarios y en la comunicación de documentos sobre el estado económico de las empresas en las relaciones con sus obreros.

La Cámara ha votado, en nueva lectura, por 408 votos contra 182, el proyecto de Estatuto del Trabajo, según las modificaciones transaccionarias propuestas por la Comisión del Trabajo.

DALADIER DICE QUE HAY QUE INTENSIFICAR MAS AUN EL REARME

París.—La Comisión de Hacienda de la Cámara ha escuchado al señor Daladier y a los ministros del Aire y Marina y Guerra.

El ministro de la Defensa expuso el estado del problema de la organización militar y dió cuenta del es-

tado actual de las fuerzas militares de otras naciones, señalando la necesidad de evitar el desequilibrio de fuerzas, que podría animar a ciertos países a resolver sus conflictos por las armas.

Dijo que era preciso realizar un esfuerzo en la fabricación.

Insistió en la misión del nuevo ministerio de la Defensa Nacional, respecto al programa y fabricación de material de guerra, y sobre coordinación y preparación de las fuerzas armadas, y dió cuenta en grandes líneas del proyecto, que será en breve sometido al Parlamento en relación con la defensa militar de la metrópoli y las colonias, depósitos de viveres, municiones y defensa pasiva.

EL SENADO FRANCÉS APRUEBA EL PROYECTO DE LEY SOBRE CONCILIACION Y ARBITRAJE

París.—E Senado ha aprobado por 185 votos contra 69, el proyecto de ley sobre arbitraje y conciliación.

EN LINZ NO SE TOLERARAN MANIFESTACIONES NAZIS

Viena.—Comunican de Linz, que el gobernador de la Alta Austria ha tomado toda clase de disposiciones para que no se verifique la "jornada alemana", prohibida por el Gobierno de Linz.

Mañana llegará a esta ciudad Seiss Inquart, que celebrará conferencias con el frente alriótico y los nazis.

A todos los funcionarios públicos pertenecientes al Sindicato Unico de Castellón

Es norma de nuestra organización sindical el que seamos fuertes para imponer la razón, defender con tesón nuestro Sindicato y hacer prevalecer nuestros derechos; cláusulas que todo individuo sindicado habrá leído porque, en primer término, aparecen estampadas en los carnets, y a no ser que figuren en los mismos como una fórmula más, que no puedo creerlo, sino, muy al contrario, porque estoy más que convencido de que los compañeros, muy conscientes, que los elaboraron, estaban poseídos de la mejor buena fe y deseos de que los trabajadores todos se hicieran eco de las máximas y preceptos que tantos beneficios nos han de reportar al seguirlos, como es deber de todo buen sindicalista.

No pretendo en lo más mínimo enjuiciar a nadie a pesar de ciertas actuaciones inconfesables; allí cada cual con su conciencia y responsabilidad, que el tiempo es el mejor juez y tengo la seguridad de que ese juez será implacable cuando llegue la hora de la justicia, pero sí que me permito la libertad de decir sin separarme del terreno de la lógica, que un número considerable de individuos que pertenecen a nuestro Sindicato, si se precian de conscientes son unos malvados dada su actuación y proceder, y al ser inconscientes, perteneciendo a nuestro Sindicato por "sport" o conveniencia, valdría la pena que no formaran en nuestras filas y así no dificultarían la marcha de una organización digna, que por derecho y privilegio de la inteligencia ha de ser lo que lleve la vanguardia en las luchas sociales.

Un poco de reflexión, compañeros, seamos dignos de llamarnos funcionarios públicos y no seamos la remora de la organización sindical.

ESPARTACO.

Como
cos, l

(Por teléfono)

corres
Madrid
con una n
su temple
nidad de
ha logrado
incuriones
ra ni la c
obuses al
a diario es
calles. Baj
millón de p
mal, sin al
sus habitua
jar de con
creo. Y to
nadie se m
tenda sent
vías cent
más amen
pecto tan
el trueno
Inconfund
morteros,
tanto cuan
quiera de
Madrid, y
mos vivien
Con una
ria, las ge
pran lo qu
los tendere
aquellos, q
siguen su
de todo p
Es mara
este concie
jeres y los
fles y pla
juegos, y
con paso
la carpeta
los libros s
chan a esc
juventud s
pañal.
Pero con
pectáculo
rio; casi n
bio, nos ha
miento de
da por el
a la que c
alumnos d
Vega; Lag
Las radi
dicos al se
trónica de
pueblo esp
consagrado

GOBI
LOS TELE
DOS POR

El Gobe
mañana s
la Asamble
Partido Sa
unificación
y comunis
de muy po
os esta a
clase traba
Nos ha
Telegrama
bierno, al
cional y al
lace, que
ción:

AL PRESI

"Round
partidos, s
local Part
respetoso
expresan a
pronta fus
ros, le ra
adhesión a
obra, prom
esfuerzos l
según: aji
guardia y
cismo inva
Gobernado

Como en los mejores tiempos caballerescos, los estudiantes madrileños aprenden el manejo del florete

(Por teléfono, de uno de nuestros correspondientes en Madrid.)

Madrid nos sorprende cada día con una nueva faceta, reveladora de su temple heroico. La elegante serenidad de este pueblo admirable no ha logrado abatirla ni las salvajes incursiones de la aviación extranjera ni la constante actuación de los obuses al servicio de la facción que a diario esparcen la muerte por sus calles. Bajo la metralla fascista, un millón de personas hace su vida normal, sin alterar el ritmo natural de sus habituales ocupaciones y sin dejar de concurrir a los lugares de recreo. Y todo esto acontece sin que nadie se muestre jactancioso ni pretenda sentar plaza de héroe. Las vías céntricas, como las del barrio más amenazado, presentan un aspecto tan animado que, a no ser por el trueno del cañón y por el ruido inconfundible de ametralladoras y morteros, que percíbase claro y distinto cuando se combate en cualquiera de los frentes a la vista de Madrid, nadie diría que nos hallamos viviendo en plena guerra.

Con una indiferencia extraordinaria, las gentes van y vienen, compran lo que pueden, se detienen ante los tenderetes de libros, curiosos aquellos que atraen su atención y siguen su camino, ajenos a la idea de todo peligro.

Es maravilloso comprobar que en este concierto no desentonan las mujeres y los niños. Estos invaden calles y plazas, alegrándolas con sus juegos, y los mayorcitos las cruzan con paso rápido y seguro, portando la carpeta que sirve de continente a dos libros de texto, con los que marchan a escuelas e institutos. ¡Qué juventud se está forjando en España!

Pero con ser admirable este espectáculo que contemplamos a diario, casi no nos sorprende. En cambio, nos ha sorprendido el funcionamiento de una sala de armas dirigida por el famoso maestro Afrodasio, a la que concurren, sin distinción, alumnos de los Institutos Lope de Vega, Lagasca y Pérez Galdós.

Las radios faciosas y los periódicos al servicio de la traición más trágica de que se ha hecho objeto al pueblo español, llevan año y medio consagrados a la tarea de procla-

mar que en la "España roja" no queda vestigio del espíritu caballeresco que inmortalizara a la raza. Los españoles "franquistas" se consideran herederos únicos de lo que ellos estiman virtudes heroicas de la España "grande y única". ¡Qué sorpresa la suya si vieran que en el Madrid martirizado por la metralla fascista funciona normalmente una sala de esgrima en la que los jóvenes estudiantes, hijos de los "rojos", aprenden el manejo de la espada con la misma sencilla elegancia, por lo menos, que los hijos de los antiguos caballeros! Si, por sorprendente que nos parezca, es así. Muchachos identificados con la causa del pueblo cultivan este deporte propio de señores. ¡Qué sacrilegio! ¿Verdad? ¿Qué dirían, al saberlo, los Alba, los Medinaceli, los Infantado y demás representantes de la vieja nobleza española, soporíferos esclavizados de la traición.

El maestro Afrodasio (grandes bigotes, destreza en el manejo de las armas propias de caballeros, maestro de esgrima, con Lanchó, de toda la juventud dorada), identificado con las ansias populares, se muestra encantado de sus nuevos discípulos. El maestro Afrodasio, que lleva luto en la ropa y en el corazón por un hijo muerto en defensa de la República, pone en su enseñanza a estos muchachos el mayor entusiasmo. Con su voz, llena aún de inflexiones energéticas, ordena magistralmente.

"Parada cuarta. Más viveza. ¡Cuidado! La guardia no es perfecta..." Los alumnos, mozos de trece, catorce y quince años, florete en mano, atienden cuidadosamente las menores indicaciones. Agiles, erguidos, alta la cabeza, los chicos se muestran encantados. Otros muchachos, en espera de la lección del maestro, contemplan, complacidos, la escena. Y mientras las espadas chocan caballeramente, los obuses faciosos, que han iniciado una nueva sinfonía, arrojan sus proyectiles mortíferos a las calles madrileñas, atronándolas con sus estallidos.

El maestro, sencillo e inalterable, corrige a sus alumnos:

—La parada no me gusta. Y esa guardia tampoco. Vamos a ensayar otra vez...

unificación partidos socialista y comunista en local Partido Socialista, salida fervorosamente ese Comité Nacional Enlace, a la vez que expresa sus deseos de que se llegue cuanto antes a la fusión orgánica ambos partidos para acortar días de lucha contra fascismo y conseguir triunfo de la clase proletaria. Presidente Asamblea, Gobernador civil."

ALQUILARIA

Hotelito o maset con poco terreno alrededores Castellón. Razón: Vera, 9.

LENA

para todas economías. Se dice. Fomición. Se dan kilos en adelanto. Encargos: calle Gómez Ferrer, 18 (antes de los Dolores) y Pedro Alías, 7 - Castellón.

ESCOLARES

El muy culto profesor don Eugenio Ortega, que hasta hace unos días desempeñó el cargo de director provincial de primera enseñanza en Castellón, ha sido nombrado por orden telegráfica inspector general con destino al Ministerio.

Nosotros, que conocemos las condiciones personales y profesionales del camarada Ortega, le felicitamos por su merecido ascenso, que consideramos un acierto, y estamos seguros que desde su nuevo cargo podrá, de un modo más amplio, desarrollar sus iniciativas y actividades tan beneficiosas para la cultura popular.

Consejería provincial de Abastos

LA CONSEJERIA PONE EN VIGOR LAS CONCLUSIONES ACORDADAS EN LA ASAMBLEA DE ALCALDES

El consejero provincial de Abastos, camarada Vidal, al recibirnos esta mañana en su despacho de la Diputación, nos ha comunicado que la Consejería se ocupa preferentemente estos días de poner en práctica las diferentes conclusiones acordadas en la pasada Asamblea de alcaldes.

Carnets chófer

Tramitación automovilista Agencia ROMA CASAS SALA, 102 CASTELLÓN

Próximamente en Castellón "ESFUERZO"

Revista mensual ilustrada editada por la J. S. U.

Las provocaciones del nazismo alemán La respuesta inglesa a Alemania consiste en el programa de rearme aéreo

Londres. — El discurso de Goering de ayer ha producido en Londres penosísima impresión.

En los círculos políticos se manifiesta que no hay por qué dirigirse a Berlín por vía diplomática cual lo señalaba un periódico de la mañana, pues hay que creer que las palabras de Goering reflejan solamente el entusiasmo profesional de un jefe de ejército y no las intenciones de un Gobierno.

Sea lo que quiera, la publicación del nuevo programa aéreo británico constituye una respuesta a las palabras de Goering, según afirman los mencionados círculos.

EL JEFE DEL GOBIERNO INGLÉS ES INTERPELADO POR EL DIPUTADO LABORISTA HENDERSON

Londres. — En la Cámara de los Comunes, el diputado laborista Henderson interrogó al jefe del Gobierno acerca de la actitud de Inglaterra hacia Checoslovaquia, diciendo: "Teniendo en cuenta la reciente declaración del señor Delbos, que asegura que Francia aplicará el artículo 16 del Pacto y ayudaría a Checoslovaquia si le atacara Alemania, ¿está dispuesto que en esas circunstancias, el Gobierno británico, cumpliendo el artículo 16, iría en apoyo de Francia y Checoslovaquia?"

El señor Chamberlain contestó: "La actitud de nuestro país, especialmente cerca de Europa Central, fué expuesta por el señor Eden el 25 de junio pasado en su discurso ante la Cámara, y no tengo nada que agregar."

Henderson insistió preguntando a Chamberlain si, a juicio del jefe del Gobierno, una agresión alemana no sería más fácilmente evitable con un compromiso de esta índole por parte de Inglaterra. Pero el señor Chamberlain no contestó a esta pregunta.

En el discurso a que ha aludido el señor Chamberlain, el señor Eden dijo: "No podemos desinteresarnos de los acontecimientos de Europa Central ni de los otros puntos del Globo teniendo en cuenta la situación en que nos hallamos. El interés que sentimos por la paz es universal."

MIL QUINIENTOS MILLONES DE LIBRAS PARA EL PLAN DE REARME

Londres. — El Libro Blanco sobre la defensa nacional ha sido hecho público. Anuncia que los gastos para el plan quinquenal inglés de rearme rebasará la cifra de 1.500 millones de libras esterlinas, cantidad que se había calculado en un principio.

El programa naval para 1938 prevé la colocación de la quilla a dos acorazados, un portaaviones, cuatro grandes cruceros, tres pequeños y numerosos buques de menor importancia.

LA REFERENCIA DEL CONSEJO DE MINISTROS INGLÉS

Londres. — En el Consejo de ministros de ayer parece que quedaron ultimadas las instrucciones que llevará el embajador inglés en Roma, lord Perth, que regresará a la capital italiana el sábado próximo.

Se cree en la posibilidad de que se reconozca el carácter "vital" de los intereses italianos en el Mediterráneo, haciendo una diferencia entre la situación particular de Italia y los intereses de la Gran Bretaña.

Tampoco se descarta la hipótesis de una declaración de que los dos firmantes se comprometerían a un intercambio de informaciones sobre las modificaciones que cada uno de ellos podría introducir en sus fuerzas navales, militares o aéreas e incluso en sus fortificaciones.

Se duda que se exija a Italia que renuncie a las fortificaciones de Pan teleria, pero se planteará la cuestión de la retirada de parte de las tropas de Ljbia.

Respecto a las concesiones de la Gran Bretaña a Italia comprenderían especialmente el compromiso de legalizar un nuevo estatuto de Etiopía y la apertura de negociaciones comerciales entre este país y los territorios ingleses vecinos e incluso también la delimitación de fronteras todavía no bien determinadas.

Por último tampoco se excluye para Italia la facultad de comprar acciones del canal de Suez.

Aparte de las cuestiones diplomáticas se cree que las discusiones con Roma no durarán más de dos o tres semanas.

GOBIERNO CIVIL

LOS TELEGRAMAS CURSADOS POR LA ASAMBLEA DE ANOCHE

El Gobernador se mostraba esta mañana satisfecho del resultado de la Asamblea celebrada anoche en el Partido Socialista para tratar de la unificación de los partidos socialista y comunista, esperando que dentro de muy poco tiempo podrá realizarse esta aspiración unánime de la clase trabajadora.

Nos ha facilitado copia de los telegramas cursados al jefe del Gobierno, al Ministro de Defensa Nacional y al Comité Nacional de Enlace, que reproducimos a continuación:

AL PRESIDENTE DEL CONSEJO DE MINISTROS

"Reunida Asamblea unificación partidos socialista y comunista en local Partido Socialista, elevante respetuoso saludo, y, a la vez que expresan sus deseos de llegar a la pronta fusión ambos partidos obreros, le ratifican su inquebrantable adhesión a Gobierno República y su obra, prometiendo realizar cuantos esfuerzos les sean exigidos para conseguir afianzamiento moral retaguardia y aplastamiento total fascismo invasor. Presidente Asamblea, Gobernador civil."

AL MINISTRO DE DEFENSA NACIONAL

"Asamblea unificación partidos socialista y comunista, reunida noche de hoy, saludan entusiastamente en su persona heroico Ejército popular de mar, tierra y aire, que tantas páginas gloriosas está escribiendo en esta lucha contra invasión extranjera fascista, reiterándole su inquebrantable adhesión y seguridad en triunfo. Presidente Asamblea, Gobernador civil."

AL COMITÉ NACIONAL DE ENLACE DE LOS PARTIDOS SOCIALISTA Y COMUNISTA

"Reunida Asamblea magna de

Caja de Ahorros y Monte de Piedad CASTELLÓN

ESTABLECIMIENTO DE MÁXIMA GARANTÍA

Libretas de Ahorro Popular de LIBRE DISPOSICION según decretos ministeriales del 8 y 9 Enero de 1937

CAMARADA: Cuando hayas de hacer algún gasto innecesario, acuérdate de las mujeres, niños y ancianos, que necesitan refugios contra la metralla fascista. Contribuye a la suscripción "pro refugios", abierta por el Frente Popular Antifascista.

—Soledad Mola Roig, de 15 años, de una herida incisa en el meñique de la mano derecha, producida trabajando. Leve.

—Francisco Roig Bora, de 35 años, de una herida que desprende la piel en ambas rodillas y otra en el dorso del pie izquierdo, producidas por atropello de un camión. Leve.

Casa de Socorro

Últimas asistencias practicadas: Rafael López López, de 59 años, fué asistido de una herida contusa en la región occipital de tres centímetros de extensión, que interesa las partes blandas, producida de una caída. Reservado. —Rosa Valverde Vilar, de 52 años, de una herida contusa en el dedo medio de la mano izquierda que interesa la piel y el tejido celular, producida en una caída. Leve. —Felisa Del Olmo Martínez, de 23 años, extracción de un cuerpo extraño (aguja) clavado en la uña del dedo medio de la mano izquierda, producida trabajando a máquina. Leve.

Habitación

con dos camas, una matrazo con derecho cocina, desco en casa familia honorable. Informes TELEFONO 1918, Teniente Moreno.

LEA USTED

Heraldo de Castellón

Heraldo de Castellón

Orgullo de raza

(Vista de la primera plana.)

podido desobedecer, que abominación contra el Borbón villano.

El festivo duque de Osuna, siendo Embajador de Rusia, regaló a su amante, un magnífico y espléndido anillo, porque al ofrecérselo y negarse a adquirirlo alegando lo elevado del precio, el vendedor, judío que conocía el alma orgullosa del potentado, le replicó que por igual razón no lo había adquirido la Zarina.

La querida del aristócrata español se presentó aquella noche en un palco de la ópera de San Petersburgo, haciendo los brillantes que habían parecido caros a la emperatriz.

El mote de los duques de Rohan, por el sólo refleja el orgullo de una raza:

"Rey no puedo; duque es poco."

El orgullo hizo siempre de su nacimiento y riqueza, valiantar intransferible para la fraternidad no se vea y ante honor por cuanto supe de desistencia, aproximación a los tribulaciones como lo demuestra la empresa "A las moras que manchaban su sangre"; tienen que estar donde están, lejos de nosotros, amparando a los que trafican con el solar patrio, pero seguros de que su sangre no se contaminará con la roja, brava y sana del pueblo, porque ésta es buena, real y honrada, y la de allí es toda igual; sangre sucia de traidores.

MANUEL DE CASTRO TIEDRA

Consejo Provincial

REFORMA DE LOS CONSEJOS PROVINCIALES

La "Caceta" del domingo último publica una disposición del Ministerio de Gobernación sobre reforma de los Consejos provinciales.

Tan pronto como se reciban en el de Castellón las correspondientes instrucciones, se procederá a reconstituirlo, de conformidad con las mismas.

Inspección General de Industrias Químicas Farmacéuticas y anejas

El Ministerio de Instrucción Pública y Sanidad han facilitado la siguiente nota:

"Hasta que se organice de una manera definitiva el procedimiento a seguir para que los diabéticos puedan beneficiarse de la insulina necesaria para su tratamiento, se ha acordado que los pacientes deberán proveerse provisionalmente de insulina en el Servicio Farmacéutico del Estado núm. 3, de Villarreal, sito en la calle de Ríval, núm. 20.

A tal fin, los señores médicos deberán tener en cuenta las siguientes instrucciones, cuyo incumplimiento llevará a dejar a sus pacientes sin la medicación necesaria:

1. Será imprescindible la presentación de una receta duplicada, en la que haga constar nombre y domicilio del enfermo, que habrá de ser diabético, y dosis diaria empleada.

2. La cantidad de insulina prescrita no podrá exceder, en ningún caso, de la que el paciente necesita para su tratamiento durante un plazo máximo de diez días.

La receta por duplicado se presentará en la mencionada Farmacia estatal, donde será hecho efectivo su importe, a la entrega de la insulina prescrita."

El Delegado regional, L. Montero.

UNA ASAMBLEA HISTORICA

Castellón ha dado el primer paso hacia la definitiva unidad del proletariado

Socialistas y Comunistas sellaron anoche el pacto de los dos grandes partidos, rebosantes de entusiasmo en el presente y de fé en el porvenir

Como culminación a los actos celebrados días pasados en varios pueblos de la provincia y en los partidos Socialista para llegar a la formación del partido único del proletariado, ayer por la noche se celebró una magna Asamblea de conjunto entre estos dos partidos, en el local del Ateneo Socialista.

La concurrencia desbordó la capacidad normal del salón de actos de este Partido, y tuvo que situarse de pie en el departamento contiguo. En el estrado de la presidencia figuraban encabezados las banderas de los dos partidos, y al lado de éstas, la de las Juventudes socialistas.

Poco antes de comenzar, una orquesta interpretó los himnos nacional y proletarios, que el público corrió de pie y con el puño en alto, reverente y entusiasta. Ocupan la Presidencia el Gobernador civil de la provincia, camarada Manuel Rodríguez Martínez, sentándose a su lado los delegados del Comité Nacional de Enlace, camaradas Ferretjans y Larrañaga.

El Gobernador da comienzo al acto, diciendo que el Comité de Enlace ha convocado esta Asamblea para dar término a la excursión llevada a cabo por los pueblos de la provincia para pulsar el ambiente que en ellos pudiera existir en pro de la unificación de la clase trabajadora. "En primer lugar, tengo que agradecer — dice — me hayan designado para presidir esta Asamblea magna, porque ello me da ocasión de saludar a la gran familia marxista de Castellón, que en todo momento, me ha prestado la ayuda eficaz y necesaria en el puesto que desempeño al frente de esta provincia. En nombre de los socialistas, saludo a los camaradas comunistas, que son, junto con los primeros, el puntal más firme de la revolución y de la República, y saludo también a los camaradas que representan al Comité Nacional de Enlace. Que estos camaradas, al salir de la provincia, se lleven la impresión de que esta unidad que estamos laborando será un hecho dentro de poco, y que serán los de Castellón los primeros en llevarla a feliz término.

Esta Asamblea se celebra en este local, pero es lo mismo que si se celebrara en el local del Partido Comunista. Esta Asamblea dirá lo que han de ser las dos banderas en el porvenir. Pero para ello no bastan las palabras más o menos bien dichas, sino que se ha de enlazar el corazón y todas las potencias del hombre.

En este local se ha forjado el espíritu de rebeldía de Castellón. De esta casa salieron los compañeros conducidos a la cárcel por los esbirros de otro tiempo, y de esta casa salieron también los compañeros para ocupar los puestos dirigentes de la política de Castellón.

En esta Asamblea se basa la unificación del proletariado, que ha de ser la fuerza más poderosa de la casa popular y ha de darle al Gobierno los medios necesarios para derribar definitivamente al fascismo.

Comunistas y socialistas, el Gobernador os abraza en nombre del Gobierno y de toda la provincia."

A continuación hablaron Ramón

Villar, por el Comité Provincial de Enlace; camarada Millán, delegado de la Ejecutiva del Partido Socialista de la provincia; un camarada del Comité de Enlace de la Pólvora de Castellón; Andrés Martínez, de la Fábrica de Armas, Zúpico del Partido Comunista; Fernández, de las Juventudes Nacionales Socialistas; Miguel Santos, de la Federación Local Socialista; Diego Perona, del Partido Comunista, y los camaradas Ferretjans y Larrañaga, del Comité Nacional de Enlace.

Renunciaron a reproducir los discursos por premuras de tiempo y de espacio, ya que todos ellos son igualmente interesantes y no sería justo establecer preferencias. Baste decir que todos se expresaron en términos entusiastas, con verdadera fé y sentido anhelo de unidad. La sinceridad y la pureza del ideal brillaron con sus deslumbrantes fulgores, porque salieron del fondo de los corazones. Unidad; esta palabra era la obsesión de todos los oradores, pero no como una utopía más, sino como una imperiosa necesidad del presente y una exigencia para el porvenir. Todos y cada uno de los problemas de la retaguardia fueron expuestos ante la concurrencia, pero no con el propósito de censura ni de crítica para nadie, sino el noble deseo de subsanar errores y de corregir defectos, llegando con admirable precisión a la unánime conclusión de que para lograr todo esto y para conseguir el triunfo rápido y definitivo frente al fascismo invasor, precisa cuanto antes la unión de los dos partidos que representan la mayoría de la opinión española y es indispensable la formación de un solo organismo obrero, para marchar todos a compás de las órdenes y las consignas que vaya señalando el Gobierno del Frente Popular, con la seguridad de que de esta manera se podrá labrar la victoria, la paz de la retaguardia y el porvenir de la España republicana.

Todos los que hicieron uso de la palabra terminaron sus discursos con vivas a la unidad proletaria, al Comité de Enlace y al Gobierno del Frente Popular, siendo calurosamente aplaudidos y contestados.

Cerró la asamblea el gobernador, manifestando que era necesario que todo lo expuesto fuera convertido en realidad en el más breve plazo posible. Para ello es preciso que alguien se encargue de darle realización y nada puede hacerlo mejor que el Comité Provincial de Enlace. Es preciso que éste se reúna cuantas veces hagan falta y constituya en la provincia los organismos similares para que preparen al pueblo para el momento oportuno de realizar definitivamente la unidad, que vaya por las fábricas, talleres, oficinas y el campo, y haga sentir la necesidad ineludible de que se abrazen los comunistas y los socialistas.

La provincia de Castellón será lo que comunistas y socialistas queráis. Representais a los dos partidos más fuertes de la provincia y tenéis en vuestras manos a la mil veces gloriosa U. G. T. El Gobierno necesita

de una fuerza disciplinada y poderosa, y vosotros sois los que podéis darle esa fuerza.

A propuesta del camarada Pascual Carregul se acuerda mandar unos telegramas al Jefe del Gobierno, al Comité Nacional de Enlace y al ministro de Defensa.

Seguidamente se leen las conclusiones, que son como sigue:

La Misa, recogiendo el espíritu de las intervenciones verificadas en esta Asamblea, propone a la aprobación de la misma las siguientes conclusiones:

1. — Saludar con entusiasmo a la delegación del Comité Nacional de Enlace compuesta por los camaradas Ferretjans y Larrañaga y por su intermedio al Comité Nacional de Enlace, expresando el fervoroso deseo de Socialistas y Comunistas de trabajar en común para llegar cuanto antes a la creación del partido único del proletariado.

2. — Saludar también con entusiasmo al Gobierno del Frente Popular y en su nombre al camarada Negrín, comprometiéndose todos a apoyar la obra del Gobierno.

3. — La Asamblea de Socialistas y Comunistas se compromete a trabajar en común en los Sindicatos, en los organismos políticos y oficiales, en fábricas, talleres, colectividades, etc. Para ello la Asamblea estima necesario establecer los comités provincial y local de enlace y crear comités del mismo carácter en aquellos pueblos y lugares de trabajo donde haya Socialistas y Comunistas.

4. — Trabajar en común Socialistas y Comunistas para que el Comité Provincial del Frente Popular sea un organismo vivo y dinámico que se ligue a las masas para atender sus necesidades y solucionar sus problemas. Al mismo tiempo proclaman la necesidad de constituir Comités de Frente Popular en todos los pueblos y en los lugares de trabajo como medio para apoyar la labor del Gobierno.

5. — Llevar una lucha implacable contra la quinta columna, contra los acaparadores, bullistas, espías y saboteadores. Para ello estimamos de urgente necesidad la constitución de comités de vecinos en calles y barriadas compuestos no solamente por Comunistas y Socialistas sino también por representantes de todas las fuerzas del Frente Popular.

6. — La Asamblea de Socialistas y Comunistas se pronuncia porque se organice una distribución más equitativa en el abastecimiento al objeto de que tengan preferencia en la adquisición de víveres los obreros y los campesinos, es decir, los héroes de la producción.

7. — Trabajar en común Socialistas y Comunistas en los Sindicatos para elevar la producción, preocupación fundamental de la hora presente y para aplicar la resolución votada en la reciente Asamblea de directivas de la U. G. T.

8. — Popularizar la incorporación a filas de las quintas del 29 y del 40, considerando que constituye un honor formar parte del glorioso Ejército popular. Al mismo tiempo

Consejo municipal

HABLANDO CON EL ALCALDE

Unos momentos hemos hablado esta mañana con el alcalde señor Ribó en las oficinas de Abastos del Consejo Municipal. El camarada Ribó nos ha comunicado su satisfacción por los excelentes resultados del nuevo sistema de racionamiento, puesto ayer en práctica. Han desaparecido las colas a las puertas de los establecimientos y se ha evitado la lastimosa pérdida de tiempo que el antiguo sistema producía.

Añadió el señor Ribó que probablemente el lunes próximo, cuando se hayan subsanado completamente algunas deficiencias que todavía subsisten en la clasificación exacta del personal con derecho a raciones y determinado rigurosamente las que cada vecino tiene derecho, se procederá a un reparto tripe, de aceite, azúcar y bacalao.

AVISO A LOS QUE SE APROVISIONAN EN COOPERATIVAS

El consejero municipal de Abastos, advierte a aquella parte del vecindario que se abastece de cooperativas, que de momento deben adquirir sus raciones en los establecimientos que les han sido señalados. Tan pronto como quede completamente normalizado, el nuevo sistema, dentro de breves días, les será posible continuar abasteciéndose en las cooperativas donde antes lo verificaban.

UN RUEGO AL VECINDARIO

El Consejo ruega al vecindario conciente de Castellón, se abstenga de formular quejas injustificadas, y petición e inclusión o modificación de las cartillas caprichosamente.

Hasta la fecha, más del noventa por ciento de las reclamaciones formuladas en este sentido, eran completamente injustificadas, desatendiéndose por lo tanto.

Sin embargo ello da lugar a una lamentable pérdida de tiempo en las oficinas municipales de Abastos, que redundan en perjuicio de todos: del Consejo y del vecindario.

Delegación de Abastos

LENA PARA COMBUSTIBLE

El Delegado del Gobierno en Abastos, señor Santos, nos comunica que ha asistido en Vallbona a una prueba de leña de pino para abastecimiento de particulares. Aunque aún no ha podido ser determinado exactamente, parece que el precio de dicha leña oscilará entre dos y dos veintidós pesetas.

La Asamblea se compromete a llevar una lucha implacable contra los emboscados, motivo de desmoralización en la retaguardia.

9. — Nos pronunciamos por un mayor aceleramiento en la construcción de refugios para salvar las vidas de nuestras mujeres y nuestros niños de la aviación del crimen, a base de suscripciones voluntarias y de la participación activa de las masas populares. A la vez, proclamamos la necesidad de fortificar nuestras costas; y

10. — Realizar una amplia movilización a través de mítines y asambleas populares en todos los pueblos de la provincia de Castellón, en Sindicatos, barriadas, fábricas y colectividades al objeto de incorporar a todos los antifascistas más activamente en la lucha a muerte contra el fascismo nacional y extranjero y crear en nuestra retaguardia una moral de heroísmo y de victoria.